

Nouvelles de Fiera Capital

Fiera Capital a fait une annonce au sujet de son plan de relève du chef de la direction.

Fondateur de Fiera Capital, Jean-Guy Desjardins a été nommé président exécutif du conseil d'administration de Fiera Capital en date du 1^{er} janvier 2022. De plus, Jean-Philippe Lemay a été promu au poste de président mondial et chef de la direction, également en date du 1^{er} janvier 2022.

Les deux hommes font partie de l'équipe de direction de Fiera depuis plusieurs années et possèdent une expertise solide dans le domaine des placements.

13 janvier 2022